

Terima Audiensi Pepabri NTB, Danrem 162/WB Apresiasi Pengabdian Purnawirawan

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 3, 2024 - 18:46



Mataram, NTB — Dalam upaya mempererat silaturahmi dan memperkuat komunikasi dengan para purnawirawan, Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., menerima audiensi dari pengurus Pepabri NTB di ruang tamu Makorem 162/Wira Bhakti, Jl. Lingkar Selatan No.162, Pagutan, Kota Mataram, NTB, pada hari Selasa (3/9/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Brigjen TNI Agus Bhakti menyampaikan apresiasi yang mendalam atas dedikasi dan pengabdian para purnawirawan selama masa

dinas mereka. Beliau menegaskan bahwa pengalaman dan kebijaksanaan yang dimiliki oleh para purnawirawan merupakan aset berharga yang dapat dijadikan panduan dalam menghadapi berbagai tantangan masa kini, terutama dalam menjaga stabilitas dan keamanan di wilayah NTB.

Lebih lanjut, Brigjen Agus Bhakti menekankan pentingnya sinergi antara generasi aktif dan para purnawirawan dalam mengawal pembangunan daerah. Ia menggarisbawahi bahwa kontribusi para purnawirawan tidak berhenti setelah masa dinas mereka berakhir, melainkan terus berlanjut melalui peran mereka sebagai penasihat dan pelindung masyarakat, terutama dalam membangun kohesi sosial di tengah-tengah masyarakat.

Dalam audiensi ini, pengurus Pepabri NTB juga menyampaikan berbagai aspirasi dan pandangan terkait peran mereka dalam mendukung program-program yang dijalankan oleh Korem 162/Wira Bhakti. Mereka menekankan perlunya dukungan dari pihak militer terhadap kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan para purnawirawan serta menguatkan semangat nasionalisme di kalangan generasi muda.

Sebagai penutup, Brigjen TNI Agus Bhakti mengungkapkan harapannya agar kerjasama antara Korem 162/Wira Bhakti dan Pepabri NTB dapat terus ditingkatkan. Ia berkomitmen untuk mendukung sepenuhnya setiap upaya yang dilakukan oleh Pepabri dalam memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa. Menurutnya, semangat kebersamaan dan gotong royong yang menjadi ciri khas para purnawirawan harus terus diwariskan kepada generasi penerus. (Adb)